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Jugador Thomas Jones: 
“Trabajamos por ganar 

y no perder”

 
 
 

 

DESAFÍOS
ATACAMA

CONV E R S A TO R I O

DE

Kinross Chile y Diario Chañarcillo tienen el honor de invitar a usted a 
participar en el XI Conversatorio Desafíos de Atacama: "Discusión 

técnica, política y estratégica en torno a los proyectos regionales”.

Contaremos con la presencia como expositor principal del Director Ejecutivo 
del Consejo de Políticas de Infraestructura (CPI), Carlos Cruz Lorenzen y el 

Ministro de Economía, Fomento y Turísmo, Nicolás Grau.

Fecha: Miércoles 30 de julio 2025           Hora: 09.30.

Lugar: Hotel Chagall. Copiapó.

¡Esperamos contar con su presencia!

Confirmación a conversatorio

desayuno  al  whatsapp +56 9 411 11 420

Miguel Vargas

Gobernador Regional

Cristian Alzamora

Presidente CCHC

Juan José Ronsecco

Presidente Corproa

T
homas es el jugador número 18 de la 
serie que le entrega Diario Chañarcillo, 
en que dialogamos con los integrantes 
del plantel del club del León.

�omas Jones es un mediocampista central que 
juega con el pie izquierdo y su número de camiseta 
es el 14. Nació el 25 de septiembre de 1997 y tiene 
27 años. Se unió a Deportes Copiapó como agente 
libre después de no renovar con Magallanes, donde 
jugó durante seis años. 

Su próximo partido con Deportes Copiapó es 
contra Rangers de Talca el 27 de julio de 2025. 

CUÉNTAME LO QUE HA SIDO TU 
TRAYECTORIA DEPORTIVA, CÓMO TE 
INICIASTE HASTA LLEGAR A DEPORTES 
COPIAPÓ?.

“Tuve una carrera de muy chico, tuve pasos en la 
Inferiores por la U, Barnechea, y ahí es donde termi-
né las Inferiores, pude debutar en ese club. Me tocó 
partir a préstamo a Santa Cruz, donde comencé mi 
carrera profesional. Fueron tres lindos años en esa 
ciudad, solo, muy chico. Fue una linda experiencia, 
y después llego al Club Magallanes, donde tuve siete 
años también, donde viví los mejores momentos fut-
bolísticos, logramos cosas. Así es que fue también 
muy lindo, hasta llegar acá; que creo que había cum-
plido un ciclo en Magallanes, y me toca partir a esta 
ciudad, que en verdad me ha recibido súper bien, me 
encanta el clima, me gusta la ciudad en general. La 
gente se ha portado muy bien, el hincha es muy cari-
ñoso, así que, contento, contento por estar acá, y así 
llegué acá también”.}

THOMAS, TÚ LLEGASTE ESTE 
AÑO A DEPORTES COPIAPÓ, 
¿PRETENDES A FUTURO 
CONTINUAR SI ERES 
ACEPTADO NUEVAMENTE EN 
EL CLUB?. 

“Claro, no cierro jamás esa oportu-
nidad, como repetí, me encantó la ciu-
dad, me encantó el clima, pude ver nacer 
mi hijo acá, así que bastante contento con 
la ciudad, así que sea lo que Dios quiera, no 
hay, y si hay alguna posibilidad, yo feliz”. 

¿CÓMO VES LA COMPETENCIA 
ACTUAL?. 

“La competencia siempre va a ser dura, todos 
los profesionales nos entrenamos para poder 
ganar el �n de semana, así que es dura. La 
competencia interna es dura porque 
es un plantel que tiene muy buenos ju-
gadores y eso te hace competir al día 
a día también, una competencia muy 
sana, y creo que también eso es lo que nos 
lleva a estar hoy primero en la tabla”. 

MENCIÓN APARTE ES 
EL TEMA DE LA AFICIÓN 
CONSTANTEMENTE 
AUMENTANDO, ¿SIENTES ESE 
CARIÑO Y ESE APOYO? .

 “Sí, sí, como dije, creo que la gente me 
ha dado mucho cariño, al equipo sobre 
todo, pero personalmente creo que me 
he sentido muy querido por la gente”.

CUANDO ESTABAS EN EL OTRO CLUB, ¿CÓMO VEÍAS TU A 
DEPORTES COPIAPÓ? .

“Lo veía como un club que era complicado venir a jugar acá con una 
hinchada; un club que tenía una buena hinchada, que siempre venía gente, 
un equipo duro, una cancha difícil, ese era venir a jugar a Copiapó aquí con 
el calor, salir con los pies rotos, eso era venir acá a jugar a Copiapó”. 

¿Y YA TE ACOSTUMBRASTE?.
“Sí, uno se acostumbra. Creo que el ser humano en sí se 
acostumbra a todo, así que me siento que me ha favorecido 

mucho la cancha, así que bien. 

¿CÓMO HA SIDO ESA RELACIÓN, DIGAMOS, 
HAY JUGADORES MUY JÓVENES Y OTROS

 MAYORES?.
“Es lo que necesitan los equipos; necesitan una mistura 

de jugadores con experiencia, jugadores jóvenes, jugadores 
de mediana edad, que ya tienen muchos campeonatos, pero 

claro, se necesita de todo, porque no se puede competir solo 
con jugadores jóvenes, ni tampoco se puede competir con solo 

jugadores mayores. Creo que tenemos una mixtura precisa y 
creo que los resultados se ven, como te digo, en la tabla”. 

¿Y EL PRÓXIMO PARTIDO?. 
“Difícil, creo que es un partido muy difícil, como todos. Yo 

siempre he dicho lo mismo. Llevo ya harto en esta división, es 
ver partido a partido. El último le gana al segundo, el último 
le gana al primero. Son todos los partidos difíciles y el par-
tido allá va a ser más difícil”.

THOMAS, ¿CUÁL CREES TÚ QUE ES LA CLAVE PARA 
MANTENERSE COMO LÍDER?.

“ Ganar, ganar. Intentar ganar.; y si no se puede ganar, no 
perder. Ahí está la clave, creo que los equipos más regulares 
son los que marcan la diferencia en esta edición”. 

¿ESTE LIDERAZGO USTEDES LO TOMAN CON 
TRANQUILIDAD?. 

“Con tranquilidad, sí. Creo que uno tiene que seguir trabajan-
do en la semana y partido a partido. No tenemos que volvernos 
locos, que si ganamos seis, siete partidos, no. Creo que tenemos 
que ir partido a partido en cada �n de semana. Ahí está la clave. 

Ganar, si no podemos ganar, empatar”.
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